



ASOCIACION NACIONAL DE VETERANOS DE SANIDAD MILITAR

“ANVESAM”

PRESENTACION.

Pozuelo de Alarcón a 23 de marzo de 2017

Buenos días a todos y bienvenidos;

Muchas gracias por estar aquí, en la celebración de la primera Asamblea General de la Asociación Nacional de Veteranos de Sanidad Militar.

Gracias también a los compañeros que por distintos motivos no pueden estar, no pueden acompañarnos en este día y así nos lo han hecho saber.

La Asamblea es el órgano máximo de la Asociación, desde donde tenemos la satisfacción de poder contaros y presentaros un resumen de como empezamos, como nos encontramos y como sigue siendo nuestro ilusionante proyecto.

Los Veteranos del Cuerpo de Sanidad hemos constituido y fundado la ASOCIACION NACIONAL DE VETERANOS DE SANIDAD MILITAR, (ANVESAM).

La Asociación empezó a fraguarse cuando un grupo de compañeros y amigos del Cuerpo de Sanidad, comenzó a juntarse periódicamente para celebrar una comida, darnos novedades y saber de cada uno de nosotros. Lo pasábamos tan estupendamente y era tanta la nostalgia satisfecha, que a partir de ahí se fue fraguando una idea. ¿Y por qué no lo hacemos con más frecuencia, nos organizamos mejor y lo oficializamos?

Así nació la Asociación Nacional de Veteranos de Sanidad.

Asociación que, según sus Estatutos, en el artículo 5º dice: “tiene como finalidad principal, el dar continuidad a los valores e ideales, que adornaron a lo largo de su historia, al Cuerpo y Tropas de Sanidad Militar. A mantener y fortalecer los lazos de unión, solidaridad y compañerismo entre los miembros del Cuerpo de Sanidad Militar, sus socios, socios de número y protectores, así como promover actividades culturales, sociales y formativas, que favorezcan la integración y hagan posible, mantener actual la historia del Cuerpo de Sanidad Militar, conservando sus tradiciones, recuerdos, anécdotas, etc., todo bajo el buen hacer, el amor al Cuerpo y bajo la mirada, amparo y patronazgo de Nuestra Señora “Virgen del Perpetuo Socorro”.

Es nuestro deseo, que tan ilusionante proyecto, alcance y sea del interés general para todos, y que, adornado por el compañerismo del que siempre hicimos gala y que hemos practicado durante nuestra dilatada vida militar en los distintos destinos y en las

distintas situaciones, nos haga fortalecer aún más esa gran unión y amistad entre todos los veteranos.

Sobre la Asociación y su fundación.

El Acta fundacional, primera exigencia reglamentaria se lleva a cabo en Madrid, el 19/02/2015, con esta misma fecha es presentada la documentación preceptiva y Estatutos en el Ministerio del Interior para su aprobación, alta e inscripción en el Registro Nacional de Asociaciones.

El Ministerio del Interior con escrito núm. 9983, de fecha 29 de junio de 2.015, nos comunica que “quedan aprobados e inscritos en el Registro Nacional de Asociaciones: Grupo 1º/Sección 1ª / número 607.926

En la Agencia Tributaria se gestiona la solicitud para la obtención del número de Identificación Fiscal, siéndole asignado a ANVESAM el NIF G8739775.

En escrito del Ministerio de Defensa, Dirección General de Infraestructura, 342-UP-6/28-5500030125, de fecha 24 de septiembre de 2015, se autoriza la Concesión Demanial a favor de la ASOCIACION NACIONAL DE VETERANOS DE SANIDAD MILITAR, en la propiedad denominada “ACUARTELAMIENTO GENERAL CAVALCANTI”. Cediéndonos la Brigada de Sanidad, un local destinado a oficina dotado del mobiliario ordenador y teléfono necesarios para poder administrar y gestionar la Asociación.

Actividades y encuentros durante el ejercicio.

En mayo, junto con familiares y amigos, fuimos invitados por la Brigada de Sanidad a participar en la Jura de Bandera para Personal Civil, prestando o renovando el juramento a nuestra Bandera. Solemne magnifico y emotivo Acto, de estupenda acogida y gran aceptación con la participación de familiares y amigos.

En junio, Patrona de Sanidad, en el acuartelamiento General Cavalcanti e invitados por la BRISAN, asistimos y participamos en los diversos actos programados, Cena de Gala en los días previos, Misa, Parada Militar y Desfile el día de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

En diciembre día 19 asistimos a los actos de celebración del XI aniversario de la creación de la Brigada de Sanidad.

En febrero una representación de la Asociación participo en una visita guiada a las instalaciones del actual Hospital de Campaña “desplegado”. con un amplio recorrido por las nuevas y modernas instalaciones, de ultima vanguardia en la Sanidad de Campaña, muy muy interesante instructivo y educativo.

Anvesam fue invitada por la ASOCIACIÓN “HISTÓRICA GUARDIA CIVIL” a participar en los actos de la gran “Gala Homenaje a las Víctimas del Terrorismo 2017”, celebrados día 4 de este mes en Collado Villalba. Acto nacional de una gran solemnidad en el que participó de forma activa una representación de la Asociación.

Seguimos con la inscripción y altas en la Asociación de Veteranos, cada año vamos siendo unos poquitos más. La difusión para el conocimiento y la adhesión de nuevos socios la consideramos como una tarea de todos. Os pido que siempre que tengáis oportunidad con otros compañeros les habléis de la Asociación. Les deis la información y que se pongan en contacto con nosotros. gracias.

No podemos permitir que el inevitable paso del tiempo margine y deje en el olvido nuestros buenos años de actividad. Debemos seguir manteniendo la comunicación y buena relación entre todos nosotros. Siempre y por siempre..

Os animamos a que forméis parte de nuestra Asociación, con la seguridad de que con vuestro apoyo y participación construiremos un grupo entusiasta de veteranos de Sanidad y culminar nuestros objetivos.

Muchas gracias.

ANVESAN: Esteban J. Ortega. - Presidente